

自立貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより
発行日 平成28年4月21日(木)
発行者 学校長 梅澤 薫
所在地 神奈川区西寺尾3-10-1
電話 401-3644 FAX431-0244

「新年度を迎えて」

校長 梅澤 薫

4月より錦台中学校に赴任いたしました梅澤 薫です。枝迫前校長先生の学校経営を引き継ぎ、生徒たちのために力を注ぎたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には変わらぬご理解・ご支援を賜りますようお願いいたします。

校門横の桜が美しく花をつける中、4月5日の入学式では190名の新入生を迎え平成28年度がスタートしました。式に際しましては、多くの保護者・地域の方々にご参列いただきありがとうございます。3月までは各小学校の大切な児童であった新入生を、錦台中の生徒として預かることに誇りと責任を感じています。

赴任にあたり改めて本校についていろいろと調べる中で、校名の錦台が造語であることに驚き、「にしきだい」に「錦台」という漢字をあてたことに心惹かれました。

「錦」の意味はご存じのように、①種々の色糸で地色と文様を織り出した織物の総称②美しいもの、立派なものをたとえていう語、です。つまり本校の校名には、「幾つもの小学校から集まった、様々な個性を持った生徒たちが互いに力を合わせ、美しく立派なものへと成長していく」という願いが込められているのです。「錦台」と漢字をあててくださった先人の知恵に感動するとともに、その思いに身が引き締まる思いがしています。

一人ひとりの個性を大切に、集まったからこそできるすばらしい成果を目指し、本校の生徒であること、この地域で暮らしていることに喜びを感じ、卒業生として巣立った後も、未永く誇りに思える学校を目指して参ります。

本校の学校教育目標は「自立貢献」です。「自立」とは、時にはアドバイスを受けながらも、自分のことは自分で考え、自分でできるようになることであり、「貢献」とは人のために行動する、人のことを思うことです。生徒一人ひとりが現時点での最高の「自立貢献」に力を注ぎ、一人として欠くことのできない「錦」の源になって欲しいと願っています。そのためにも教職員一同、全力で生徒たちを導いて参ります。保護者の皆様、地域の皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。